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＜７月16日/24日開催＞
「BCP策定後の点検と検証
（在宅系編）（入所系編）」

研修後アンケート結果（参加者２０名）

Q.研修を受けて今後取り組んでいきたいこと
・防災グッズはありますが、使ったことがないので防災訓練時には実際に実施してみよ
うと思いました。ありがとうございます。

・物品等はほぼ準備出来ていますが、従業員全員で優先順位を話し合いたいと思います
・今日の研修の内容が非常に具体的でイメージがしやすかったです。やらなくてはと思
いつつ棚上げしている、利用者さんの優先順位のリスト作りから、行おうと思います。

・事業所内での訪問介護と居宅の連携の取り方・物資を揃えることを進めたい。

・研修内容：９４.７％が「満足/やや満足」 ・研修資料：１００％が「満足/やや満足」 ・講師：１００％が「満足/やや満足」

・研修の満足度を教えて下さい

アンケート回答より、ご受講いただいた方々のご意見を紹介します！

第2，3回 かいごセミナーを開催！ ＜研修資料抜粋＞

・研修の内容は業務に活かせるものでしたか？

令和6年度 かいごセミナー

7月16日に（在宅系編）、24日に（入所系編）として、「BCP策定後の点検と

検証」をテーマに、BCP（業務継続計画）の実行性を高める研修を開催しました！

各事業所において義務付けられ、策定したBCPですが、今後はその運用が求めら

れます。講師は自身も阪神淡路大震災を経験し、兵庫県介護支援専門員協会常任理

事・災害対策委員を歴任した甲斐加津代氏に登壇いただきました。

BCPは感染症・自然災害のそれぞれに必要であり、介護報酬改定からもその研

修・訓練が義務付けられ、その机上訓練、実地訓練のポイント等をお伝えしました。

各事業所で災害等への備えの意識を一段と高めることに繋がったようで、受講者か

らは「防災アプリや簡易トイレのつくり方を確認したい」「公衆電話の場所を、複

数個所、エリア内のどこにあるかを把握したほうが良い」という声も上がりました。

SHIBUYAかいごセミナーでは今後も現場に役立つ研修・セミナーを開催します

ので、ぜひご参加ください！
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１００％が「はい」！
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